

Antrag Erstellung eines Nachhaltigkeitskonzept für den SC Haagen 1932 e.V.

Sehr geehrte Mitglieder des SC Haagen 1932 e.V.,

der Jugendvorstand beantragt hiermit die Erstellung eines Nachhaltigkeitskonzeptes für unseren Verein. Dieses Konzept ist nicht nur von großer Bedeutung für die Umwelt, sondern auch für die Möglichkeit, Fördermittel und Sponsoren zu gewinnen. Unternehmen wie Energiedienst oder Badenova binden ihr Engagement zunehmend an nachhaltige Initiativen.

Die Umsetzung eines Nachhaltigkeitskonzeptes kann nicht nur unsere Umweltauswirkungen minimieren, sondern auch unsere Attraktivität für potenzielle Unterstützer steigern.

Der geschäftsführende Vorstand ist für die Umsetzung spätestens zur nächsten ordentlichen Mitgliederversammlung verantwortlich und darf dafür selbstverständlich ein Projektteam gründen. Sehr gerne können sich Mitglieder der Mitgliederversammlung zur Unterstützung melden.

Wir freuen uns auf Ihre Diskussion und Entscheidung zu diesem Antrag in der kommenden Mitgliederversammlung.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit und Euer Engagement für eine nachhaltige Zukunft unseres Vereins.

Mit sportlichen Grüßen,

Der Jugendvorstand



Michael Schultz, Bernhard Piller

Mina Balling, Lukas Weigert, Patrick Gueth, Karin Berg, Perry Mueller-Bauer, Thorsten Attinger, Pascal Argebe